
An den Vorsitzenden des 

Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz 

Herrn Dominik Schnell 

Bielefeld, 19.12.22 

Sehr geehrter Herr Schnell, 

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz am 

11.01.23 stellen wir folgende Anfrage: 

Frage: 
Wie viele gastronomische Betriebe haben sich bereit erklärt für den 
Außer-Haus-Verkauf wiederverwendbares Geschirr zu benutzen?  

Zusatzfrage: 
Wenn noch kein Betrieb dabei ist, wie vielen Betrieben wurde die 
Möglichkeit vorgestellt?  

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Ole Heimbeck 

SPD Fraktion 

1/1 

Drucksachennummer 5290/2020-2025


